
・いわき分区インターシティミーティングの出欠の確
認を回覧中です。大勢のご出席をお願いします。出
席人数その他決まりましたら後日ご報告致します。
・10 月 29 日の通常例会日の夜パスト会長会議を開催
する予定です。議題は来年度の副会長人事の件です。
◎寄付金状況報告－生駒会員

　この度、ご縁があり私共と同じ
宗派の友人から是非お願いしたい
と申し出があり、長野県の諏訪湖
ロータリークラブから 27 名が被災
地を訪問したいとお電話を頂戴し
ました。おいでになられたときに
たくされたお手紙を披露致します。

　勿来ロータリークラブ　皆々様
　我が諏訪湖ロータリークラブは下諏訪市を所在地
1985 年に創立され、現在は会員は 38 名です。創立後
いろいろな出来事がありましたが、自然に起因する
災害は記憶に強く残ります。
　地元岡谷市では 2006 年 7 月に土石流災害が発生し
ております。本年も広島土石流災害を始め御嶽山噴
火など多くの災害が発生しており、心が安らぐ暇が
ありません。
　しかし、2011 年 3 月の貴クラブ所在地を含む東日
本大震災は未曾有の被害が発生したことを残念に思
うと共に復興に関わる方々に敬意を表します。
　私共も南三陸福興市に参加するなど微力ながら協
力してまいりました。活動の中で地域経済の活性化
が復興の条件と思うようになりました。本年 30 周年
を迎えるに当たり、記念事業のひとつとして東日本
復興支援旅行を企画いたしました。会員の懇親を図
りながらお金を使って少しでも活性化の一助になれ
ば良いとの思います。貴クラブ会員の生駒様が当ク
ラブの小林会員と交流があったご縁で本日生駒様に
被災地をご案内して頂き心から感謝する次第です。

◎会長報告－川口登志雄会長
　皆さん、今日は。台風や火山の噴火、毎日起きて
いる事件や事故等暗い話題が多い中明るいニュース
が新聞やテレビで報道されています。それは日本人
3人の方のノーベル賞受賞です。同じ日本人として私
も大変嬉しく思っております。青色ＬＥＤの発明に
改めて凄いものを発明したんだなと感じております。
また、気象衛星ひまわり 8号も成功し、今後地球上
を高性能の機器を積んだ衛星が周回することになり
ました。それと今月 10 月は職業奉仕、環境保全、米
山記念の月間です。先週は米山記念月間にちなんで
福島地区学友会会長さんが素晴らしい卓話をして戴
きました。今日は環境保全の渡邉國和小委員長より
卓話を戴くことになっております。3万円からの準米
山功労賞も復活したようですので皆さんのご協力を
宜しくお願い致します。それから姉妹クラブである
東京江戸川ロータリークラブさんから頂戴した寄付
金を復興支援事業に使う件ですがいろいろな書類が
通り進めることになりました。こちらの事業も進め
て参りますので皆さんにもご理解して戴きたいと思
います。それといわき桜ロータリークラブ主催によ
ります高蔵寺で行われた音楽祭が大成功に終りまし
たということで会長さんより御礼状が届いておりま
す。また、長野県の諏訪湖ロータリークラブ様から
創立 30 周年の記念事業として当クラブに 10 万円を
ご寄付戴くことになりました。詳しいことについて
は生駒会員から報告があると思います。
◎幹事報告－鈴村正人幹事
・第 2530 地区事務局よりインターアクトクラブ連絡
協議会開催のお知らせが届いています。岩元会員に
対応をお願いしたいと思います。
・第 2530 地区から 5月 17 日に開催されました地区研
修及び報告書が届いております。只今回覧中ですの
でご覧下さい。
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出席状況 正会員数　　　　　   48 名　　　　本日出席会員数　　　　　  31 名
 本日の出席率　     64.58％　　　　修正出席率　　　　　　  81.25％

私共一泊で帰郷致します。
　つきましては生駒様のご好意を喜び、私共のクラ
ブ 30 周年を喜び、貴クラブのニコニコボックスを利
用させて頂きます。
　経済活性化のため、お金の廻りを良くするには些
少な 10 万円ですが貴クラブで活用して頂ければ幸い
です。
　末筆ですが今後益々の貴クラブのご発展をお祈り
申し上げます。

　諏訪湖ロータリークラブ　会長　吉澤　邦雄
30 周年実行委員長　御子柴文夫

　以上お手紙と金 10 万円を預り致しましたので川口
会長にお渡し致します。

◎各委員会報告
◇出席委員会－富岡小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通りです。また本日
は出席奨励賞を差し上げたいと思います。名前を呼
びますので前の方へどうぞ。髙瀬会員、山下会員、
矢代会員、嵐会員、渡邉公平パストガバナーおめで
とうございます。

◇スマイルボックス委員会－小熊小委員長
・ノーベル賞おめでとうございます。鈴木（泰）、
渡邉（國）、生駒、富岡、小松崎、櫛田、金成、小熊、
荒川（清）、清水、内藤、赤津（善）各会員及び川
口会長、冨澤副会長、鈴村幹事
・出席奨励賞ありがとうございました。
山下、髙瀬、矢代、嵐各会員及び渡邉公平パストガ
バナー
・観月会写真ありがとうございました。
押田、遠藤、松崎各会員及び渡邉公平パストガバナー
・本日早退ごめんなさい。　　　林会員、斉藤副幹事
◇親睦活動委員会－山下小委員長
　10 月 13 日に 3クラブ対抗親睦ゴルフコンペが開催
予定です。北茨城が 8 名、高萩が 10 名、勿来が 11
名でトータル 29 名の参加となりました。台風が心配
されますのでその時は緊急でご連絡を入れるように
します。
◇社会奉仕委員会－押田委員長
　皆さん、今日は。去る 10 月 5 日も台風が接近する
ということで心配しましたが無事午前中に猪苗代湖
水草除去作業が終り、終ったとたんに雨が降って参
りました。いわき分区から鈴木パストガバナーも参
加されました。また、南相馬ロータリークラブも沢
山の人数で参加されておりました。車を出して戴い

た鈴村幹事さん、嵐会員本当にありがとうございま
した。以上で報告終ります。

◎会員卓話－渡邉國和会員
　環境保全について当火力発電所
の環境保全対策をお話ししたいと
思います。

　火力発電は、燃料（石炭や重油）
を燃やすときに出る熱エネルギー
を、電気エネルギーに変えるもの

です。燃料の燃焼により、ボイラー内のパイプを通
る水を熱し、高温高圧の蒸気を発生させます。この
蒸気でタービンを回転させ、これにつながっている
発電機を回すことで電気がつくられます。こうした
発電設備の状態を監視するのが中央制御室です。オ
ペレーターが高性能のコンピューターと自動制御シ
ステムを使用して運転操作を行っています。

　勿来発電所では高まる公害規制の動きを踏まえて
1975 年に環境対策室を設置し、さまざまな対策を実
施してきました。ばいじん対策、硫黄酸化物・窒素
酸化物対策、排煙などの監視、排水対策、騒音対策
などです。地域の方々が安心して暮らせるよう環境
対策に万全を期しています。


